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SENTIR 
 
Já parou para pensar como gostamos de histórias? Veja, gostamos de 
seriados, assistimos horas a fio de filmes, lemos livros cativantes, 
ouvimos histórias ou causos e damos risada de contos populares que 
tem se espalhado ao longo do tempo. 
Aliás, gostamos tanto de participar de uma célula porque ali há histórias, 
acontecem histórias e temos o privilégio de formar parte da história de 
alguém. 
E sabe por que gostamos tanto dessas coisas? Porque a gente se 
identifica. Se identifica com as lutas, as vitórias, as dores e sofrimentos, 
as alegrias, as dúvidas, os erros e os acertos... a gente se identifica. 
 
APRENDER 
 
E na Bíblia isso não é diferente, por isso ela narra histórias de vida. 
Histórias de vida marcantes, como a da Noemi, registrada no livro de 
Rute. Aliás, a história dessas duas mulheres é extremamente marcante 
para nossa história, pois elas têm participação direta na árvore 
genealógica do próprio Jesus. 
 
E quando a gente percorre as páginas da história de Noemi, a gente se 
identifica com a dor desta mulher, que perdeu seu marido e seus filhos 
e, vítima da depressão, sua dor a tornou amarga. 
 
A gente se identifica também com a Noemi na providência de Deus, que 
veio em forma de uma pessoa: Rute, sua nora, pois ela foi a 
personificação da misericórdia de Deus sobre a vida da Noemi. 
 

E, finalmente, a gente pode também se identificar na restauração que 
Noemi recebeu na sua vida. Eu creio que até o final desta célula você 
receberá uma restauração especial.  
 
Você também crê assim? Então, antes de abordar esse assunto, a gente 
precisa refletir sobre algumas coisas. E a primeira delas é a seguinte: 
Você já passou por alguma experiência que te tornou uma pessoa 
amarga? Por que? Como foi essa experiência? 
 
REFLETIR 
 
Você conseguiu superar essa experiência? Como? Você conseguiria 
ajudar alguém que está passando pelo mesmo? O que você faria? 
 
Por que podemos afirmar que Rute é a representação da misericórdia de 
Deus na vida da Noemi? Que atitudes mostram isso? 
 
Por que nos identificamos com alguém que recebe providência divina? 
Como isso afeta nossa fé? 
 
Alguém já representou a providência de Deus na sua vida? Compartilhe 
isso com a célula. 
 
Noemi recebeu restauração na vida nova que chegou na sua família. A 
vida nova é restauração. Você já experimentou essa vida nova? Como 
isso trouxe restauração na sua casa? O que mudou? 
 
APLICAR 
 
A história da Noemi é a prova de que nosso Pai é o Deus da restauração, 
da segunda chance. Esse mesmo Senhor pode reescrever sua história e 
trazer reconciliação, alegria e paz a sua vida e à vida de todo aquele que 
precisar de restauração e vida nova.  
 
Que nossa identificação com a história de Noemi, sirva para testemunhar 
desse Deus que reescreve histórias. 
 
 


